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三郷体育協会会長の豊田幹雄様がいらっしゃいました。
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　10月27日に「やっちゃば」にて行われた親睦例会は20名の方が参加して頂けた
ということで、ありがとうございました。私は中国へ研修旅行に参加していました。
中国は大変人が多く、工場内にも多くの人が働いていました。従業員は5000人も
いるようで、順調に業績を上げているようでした。

　また、11月3日の三郷市民まつりでは実行委員の方をはじめとして、ご協力頂き
ました会員、奥様の皆さま方はお忙しい中ありがとうございました。
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三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ 例会場

　皆さん、こんばんは。本日は、三郷市体育協会・会長の豊田幹雄様がいらっ
しゃっています。後ほどご挨拶を頂きます。

　今月より、出席率95％を目指しています。予定表を作成しましたので、是非こちら
をご確認いただき、出席を優先していただければと思いますので、よろしくお願い
致します。
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 第923回 第923回 第923回 第923回

 1．三郷市内関係からの報告

①  ふるさと街づくり協議会様より「第1回花と緑のEco・Ville環境共生ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ」開催のご案内
　1．みさと公園花壇手入れ活動のお願い

日時 11月29日（日）　　集合 午前7時30分
場所 みさと公園屋根付き広場

式典＆芝桜、あじさい植付・種まき
　2．ﾜﾝﾃﾞｰｳｫｰｸinみさと公園＆水元公園

　2．大塚ガバナー事務所からの報告

①  第22回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ協議会及び韓国訪日団歓迎会の開催
日時 　平成22年1月11日（月）
場所 　ﾗﾌﾚさいたま　3F　櫻ﾎｰﾙ
登録料 　5,000円

②  2009～10年度ﾗｲﾗ研修ｾﾐﾅｰ募集
③  「埼玉県地域防災ｻﾎﾟｰﾄ企業・事務所」登録促進のお願い

（案内書と申込書の受領）

　3．我がクラブからの報告

①  11月17日（火）の第924回の例会は、地区大会（11月14日・15日）のため振替休会となります。

致します。



 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告

　環境保全委員会　　加藤地次委員長

　

 ８．お客様挨拶 ８．お客様挨拶 ８．お客様挨拶 ８．お客様挨拶

　三郷市体育協会会長　　豊田幹雄様

　皆さん、こんばんは。本日は三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様の貴重なお時間を頂きまして、ありがとうございま

　11月7日(土)に三郷駅前の清掃を行いました。8名の方にご参加いただき、田中
会員は奥様といらっしゃって下さいました。綺麗だと思っても、やはり汚れているの
だと実感致しました。来月12月5日も行いますので、手袋とﾄﾝｸﾞをご持参の上、是
非ともご参加ください。

　また、先日ご協賛頂きましたﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾝｻｰﾄの案内がきています。事務所の方に
無料招待ﾁｹｯﾄが10枚届いていますので、ご希望がございましたらご連絡頂けれ
ばと思います。

 ９．三郷市民まつりについて ９．三郷市民まつりについて ９．三郷市民まつりについて ９．三郷市民まつりについて

　社会奉仕委員会　　宮本博委員長

 １０．卓話 １０．卓話 １０．卓話 １０．卓話

　※新型ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞについて質疑応答形式で青木先生にお話しして頂きました。

　また、今年は神輿を辞退していただきましたが、神輿をしてほしいという声も聞こ
えますので、来年のことではございますが、また検討できればと思います。今回は
は田中さんのお陰で大道芸がかなり盛り上がったので、とても良かったのではな
いかと思います。後日、改めて反省会があるかと思いますので、その時にもまた皆
さんのご意見を伺えればと思います。

　皆さん、こんばんは。11月23日の第23回三郷市民まつりが皆様のお陰で盛大に
開催できましたことを、お礼申し上げます。中間報告と致しまして収入の部では、ﾊﾞ
ｻﾞｰの売上が105,960円、ﾎﾟﾘｵの募金が7,432円、風船の募金が18,636円ということ
で合計で132,028円でございました。支出につきましてはまだ確定しておりません
が、ﾎﾟﾘｵの募金をすると収支のﾌﾟﾗｽﾏｲﾅｽはないかと思います。

　最後になりましたが、三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様のますますのご発展と、皆様のご多幸をお祈り申しあげ
まして、ｼﾃｨﾊｰﾌﾏﾗｿﾝのPR並びに協賛金のお願いに代えさせて頂きたいと思います。

　皆さん、こんばんは。本日は三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様の貴重なお時間を頂きまして、ありがとうございま
す。ｼﾃｨﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ大会についてお話させて頂きます。ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄとﾎﾟｽﾀｰをお持ちしましたので、是非PRに
ご協力頂ければと思います、よろしくお願い致します。
　三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様にはご協賛頂きまして、感謝申し上げます。また以前より毎年広告協賛金を頂
いていますが、昨今、大変厳しい財政の中ですがどうぞ今後ともよろしくお願い申し上げます。



Q．ﾜｸﾁﾝはいつ頃普及するのですか

Q．新型ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞの患者さんはどの年代が多いですか

Ａ．ほとんどが子供です。たまに20代・30代の方がいらっしゃる程度です。

Q．新型ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞはどのような症状ですか
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　加藤英泉会長

　谷津茂男幹事

　浅賀紀一会員 「お客様ようこそ！健康の為、散歩を再開しました」

　浜田一夫会員 「ｸﾘｽﾏｽ例会、全会員の出席お願いします」

　見付春雄会員

　大井巳喜彦会員

　宮田博会員

「3日の市民まつり、5日のｺﾞﾙﾌなど楽しい行事が続きました。今度は地次大会がありま
す。あまり嬉しくないけど14日に行きます」

Ａ．まだはっきりとした時期は分かりませんが、妊婦さんは既にﾜｸﾁﾝの摂取が始
まっていると思います。また、子供は前倒しになるようです。ﾆｭｰｽなどで報道され
ているように、ﾜｸﾁﾝは16日に出荷ということですので実際に普及するのはまだ先
になると思います。

「三郷市民まつり無事終了しました。皆様のご協力ありがとうございました」

「三郷市民まつりは大勢参加を頂きありがとうございました。出席率向上にご協力くだ
さい」

「豊田様ようこそ。先日ｺﾞﾙﾌで富田さんから弁当代を頂きましたので、寄付させて頂き
ます」

「11月29日の国道298号花壇の環境美化花いっぱい活動のｺﾞﾐ拾い、花の種蒔きには
皆様の参加をお願いします」

Ａ．風邪の症状にとても良く似ています。また、従来のｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞと比べ比較的穏やかな症状だと言えま
す。高い発熱などがなく「ただの風邪かな」と思って受診された方が実は新型ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞだったということ
も少なくありません。ただし、10歳以下の子供については重症化する可能性が非常に高いので注意が必
要です。

　宮田博会員
　原口健作会員

　その他の協力者
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　　第923回　会員24名　出席15名　欠席数7名　免除2名　出席率68.18％
　　第922回　出席修正率はMU1名により81．82％
　　第921回　出席修正確定率はMU6名により90.91％

次回は・・・

　12月5日（土）　AM7:00より
　三郷中央駅の清掃を行います。

　※集合場所は改札口前です

ご協力お願い致します！

11月3日に行った三郷駅前の清掃活動の
写真です。

「三郷市民まつり無事終了しました。皆様のご協力ありがとうございました」

田中欣一会員・中村智英会員・加藤地次会員・沖良男会員・岡田繁夫会員・橘和宏会員

「三郷ｼﾃｨﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ実行委員長豊田幹雄様ご苦労様です。成功に向けての協力を致
します」


